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Am 13. und 14. Januar ist es wie-

der so weit. Zum 29. Mal wird in

der Gaildorfer Sporthalle der

internationale Jugend-Eurocup

für U17-Fußballer ausgetragen.

Karten für das Ereignis gibt’s

schon jetzt.

Gaildorf. Wie in den Jahren zu-
vor, dürfen sich die Zuschauer
aus nah und fern auch 2018 wie-
der auf europäischen Spitzen-
fußball der Extraklasse freuen.
Der deutsche Elitenachwuchs,
sowie internationale Topteams
treffen einmal mehr in der Gail-
dorfer Sporthalle zum Kräfte-
messen aufeinander.
Arbeitsintensive Wochen liegen
hinter der Vorstandschaft des
Vereins zur Förderung der Fuß-
balljugend des TSV Gaildorf
und den vielen ehrenamtlichen
Helferinnen und Helfern. Die
Redaktion der RUNDSCHAU
hat bei Thorsten Bichler, Vor-
stand Sport und Marketing des
Fördervereins nachgefragt, wie
der derzeitige Stand der Dinge
ist.
Das Teilnehmerfeld für den 29.
internationalen Jugend-
Eurocup steht. Wie sieht dieses
aus und auf welche neuen
Mannschaften dürfen sich die
Zuschauer im Januar freuen?
Thorsten Bichler: Die ersten
sechs Mannschaften der Ab-
schlusstabelle 2017, Tottenham
Hotspur als Titelverteidiger, FC
Bayern München, der VfB Stutt-
gart, Bayer 04 Leverkusen, Her-
tha BSC Berlin und unsere
Freunde aus Zagreb von GNK Di-
namo waren ja aufgrund der Re-
gularien bereits gesetzt und ga-
ben ihre Zusage direkt nach Be-
endigung des Turniers, noch vor
Ort in der Gaildorfer Sporthalle.
Zusätzlich steht mit dem TSV
Gaildorf der Ausrichter ja
ebenso Jahr für Jahr fest.

Welches ausländische Team ist
noch dabei?
Da wir unseren internationalen
Charakter beibehalten wollen
und auch stets eine neue auslän-
dische Mannschaft präsentieren
möchten, haben wir uns kom-
mendes Jahr für den FC Royal
Antwerpen entschieden. Somit
haben wir erstmalig eine Mann-
schaft aus Belgien bei uns in
Gaildorf zu Gast. Ich denke, dass

dies auch aufgrund der aufstre-
benden Fußballnation in unse-
rem Nachbarland sicherlich
eine tolle Sache ist. Zusätzlich
werden wieder unsere Freunde
vom FC Thun und FK Austria
Wien am Turnier teilnehmen.

Wie sieht’s mit Vertretern aus
der deutschen Top-Liga aus?
In Hinblick auf die deutschen
Vertreter ist es uns wichtig, stets
zwei Mannschaften aus den drei
B-Junioren-Bundesligen einzula-
den, damit die Teilnehmer in
Gaildorf nicht, wie während der
Runde auf dem Feld, ausschließ-
lich gegen Mannschaften spie-
len, die sie bereits kennen. Die
Wild Card für 2018 hat der 1. FC
Köln bekommen und komplet-
tiert somit die Bundesliga West.
Mit dem VfB und den Bayern ist
der Süden bereits abgedeckt. So-
mit fehlte nur noch ein Vertreter
aus dem Norden und hier haben
wir uns erstmalig für den Nach-
wuchs von RB Leipzig entschie-
den.

Somit sind mit Royal Antwer-
pen und RB Leipzig auch 2018
wieder zwei neue Mannschaf-
ten in Gaildorf zu Gast. Was hat
Sie dazu bewegt, gerade diese
beiden Mannschaften einzula-
den?
Als wir die Anfrage aus Belgien
bekamen und die ersten Gesprä-

che geführt hatten, war sehr
schnell klar, dass Royal Antwer-
pen sehr gut zum Jugend-
Eurocup passt. Es ist der älteste
Verein Belgiens, welcher seit die-
ser Saison nach einer langen
Durststrecke wieder in die
höchste Liga aufgestiegen ist
und komplett auf den Nach-
wuchs setzt. Diese Tatsache und
die Vorfreude, erstmalig ein bel-
gisches Team in Gaildorf zu Gast
zu haben, hat uns sofort über-
zeugt.

Und was gibt es zu RB Leipzig
zu sagen?
Bei RB Leipzig muss man wis-
sen, dass Frieder Schrof als ehe-
maliger Jugendleiter des VfB
Stuttgart und nun Nachwuchs-
leiter in Leipzig und auch Sport-
direktor Ralf Rangnick schon
seit Jahren anfragen, ob es nicht
einmal möglich wäre, am Ju-
gend-Eurocup teilzunehmen. In
den Anfängen haben wir stets da-
rauf verwiesen, dass wir nur mit
Nachwuchsmannschaften aus
der Fußball-Bundesliga spielen.
Jetzt nach dem Aufstieg und der
Champions-League-Teilnahme
gab es allerdings keinen Grund
mehr, dem Wunsch nicht zu ent-
sprechen. Auch denken wir, dass
sich die Gaildorfer Zuschauer
einmal über ein wenig Abwechs-
lung bei den deutschen Teilneh-
mern freuen werden.

Was trauen Sie den beiden
neuen Teams beim Jugend
Eurocup 2018 zu?
Wie man weiß, ist das Spiel in
der Halle und mit Bande immer
für Überraschungen gut. Da
kann man nur selten etwas vor-
hersagen. Ich denke, dass beide
Vereine über eine sehr gute Nach-
wuchsabteilung verfügen und
sich sicherlich teuer verkaufen
werden. Sie werden das ohnehin
schon hohe Niveau des Jugend-
Eurocups noch einmal anheben.
Die Zuschauer werden ebenso
wie wir gespannt sein, ob es für
einen der beiden Teilnehmer,
oder eventuell sogar für beide
am Ende reichen wird, sich in
den Top 6 zu platzieren und so-
mit auch beim Jubiläumstur-
nier beim 30. Jugend- Eurocup
wieder dabei zu sein.  pin

Natürlich ist auch der Fußball-Nachwuchs des deutschen Rekordmeisters FC Bayern München im Januar wieder beim Ju-

gend-Eurocup in Gaildorf vertreten. Turnier-Neulinge sind Royal Antwerpen und RB Leipzig. FOTO: Peter Lindau

Karten für den Jugend-Eurocup gibt
es bei Sport Roth in Gaildorf sowie
im Schuhhaus Berroth in Sulzbach-
Laufen. Auch Hauptsponsor VR
Bank Schwäbisch Hall-Crailsheim
verkauft in der Hauptniederlassung
in Schwäbisch Hall Karten. Erstmals
ist es auch möglich, sich Tickets über
die Homepage www.jugend-
eurocup.de zu sichern.  pin

Tickets sichern
Vorverkauf auch online

Junioren-Elite macht in Gaildorf Station
Beim 29. Jugend-Eurocup am 13. und 14. Januar machen es die U17-Fußballer wieder spannend


